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Steve Fah, a fait une vidéo pour remonter les bretelles de Samuel Eto’o, président de la
Fecafoot, qui, selon lui, ne doit pas tenir tête au président de la Republique.

L’influenceur et entrepreneur camerounais s'exprimait alors sur l’affaire opposant la Fecafoot
au MINSEP, et l’arrivée au nouveau coach des Lions Indomptables contesté par Samuel
Eto’o.

Extrait :

« Samuel Eto'o est une légende du football mondial, un monument vivant du football africain,
une icône du ballon rond, la cerise sur le gâteau du football camerounais. Bref Samuel Eto'o
c'est un Dieu du foot. Mais ça s'arrête là !!!

Si le chef de l'État ouvre sa bouche et dit "j'ai été déçu" [ndlr élimination CAN2024], je ne sais
pas pour vous hein!? Mais moi je suis président de la fécafoot , le chef de l'État dit qu'il a été
déçu par mes résultats mon frère je démissionne, je rembourse tout l'argent que j'ai mangé, et
je cours sans caleçon dans toutes les rues de Mbouda afin d'espérer avoir le pardon du peuple.
Ensuite je cours laver les pieds du nouvel entraîneur choisi par le chef de l'État à travers son
ministre des sports. Vos petits textes et vos lois doivent prendre une violente tangente... Je ris
quand je vois les gens qui veulent jouer le ndorchi avec l'autorité de l'Etat ! Kooo les textes
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disent, la loi dit que, légaliste des textes sur nous mainooonn ! Ah quittez là bas !!!!

Je ne fais pas cette vidéo pour savoir qui a raison, qui n'a pas raison. Parce que voyez-vous, la
raison peut expliquer les faits, mais dans le cas présent elle peine à saisir la profondeur d'une
décision présidentielle... J'invite donc les champions du monde du bras de fer à se détendre, à
faire profil bas, afin d'accueillir humblement le nouvel entraîneur choisi par le PR. N'oubliez pas
que le plus important pour le peuple camerounais, ce sont les victoires !!!

Si on gagne les gars, vous serez grandis ! Si on perd, vous serez encore plus grands car vous
pourrez dire qu'on vous a imposé le coach ! D'ailleurs qu'il soit bon ou mauvais, pensez-vous
qu'on peut faire pire qu'avant ???

Bon vent mon cher Marc Brys, surtout ne cherche pas à briss, marque nous les buts ! »
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